
 

1/2 

     

 

Estado do Rio Grande do Sul 

MUNICÍPIO DE FAZENDA VILANOVA 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 
Rua Porto Alegre, nº 485 Centro Sul – CEP 95875-000 – Fone: 51-3613-1177 

 

  

 

ATA 11/2022 
 

Ao quarto dia do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e trinta minutos, reuniu-se a 

Câmara Municipal de Fazenda Vilanova – RS, estando presentes os vereadores: Álvaro da Silva Brandão, 

Ângela Bilhar, João Batista Fernandes da Silva, Leo Mota, Nelson de Quadros Costa, Paulo Delcio de 

Souza, Sérgio Cenci Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai e Vanice Inêz Drebes. Havendo quórum 

regimental o Presidente Sérgio Cenci fez seus cumprimentos, invocou a proteção de Deus e declarou 

aberta a Sessão Ordinária, convidando a todos para realizarem a oração do Pai Nosso. Prosseguiu-se à 

apreciação da Ata nº 10/2022 que foi aprovada por todos. Correspondência: Ofício 45/2022 do Gabinete 

do Prefeito Municipal sobre os relatórios do mês de fevereiro para acompanhamento; Ofício 25/2022 da 

AVAT – Convite Encontro de Legislativos do Vale em Nova Bréscia. Tribuna livre: não houve. Pedido 

de Informação: não houve. Indicação: Nº 16/2022 do vereador João Batista Fernandes da Silva, que indica 

ao Senhor Secretário Municipal de Obras e Serviços Urbanos a realização de obra para instalação de 

mureta de proteção ou defensa metálica na ponte localizada em Fazenda Juliana. A melhoria se faz 

necessária no sentido de Fazenda Juliana em direção a Alto Pinheiral do lado direito da ponte, visto que 

a proteção anterior desabou. O vereador justifica a necessidade de se garantir segurança das pessoas que 

utilizam o local que apresenta riscos tanto aos motoristas quanto para os pedestres que por ali trafegam. 

Em um acidente a proteção absorve e desacelera os veículos durante o impacto redirecionando os veículos 

desgovernados para o leito da via, diminuindo ou eliminando o risco de danos aos usuários. Aprovada por 

unanimidade. No Grande Expediente: o vereador João Fernandes discorreu sobre o Projeto de Lei 

34/2022, questionou a necessidade de ampliação do valor repassado a Turma Volante Municipal e do 

aumento de pessoas na turma; sobre o Projeto de Lei 35/2022 manifestou preocupação sobre a contratação 

de terceiros recair na despesa de pessoal; sobre o Projeto 36/2022 opinou que as 20 horas que constam no 

projeto seriam insuficientes para a demanda de serviço que será desempenhado pelo profissional; sobre o 

Projeto de Lei 37/2022 pediu que seja ampliada ainda mais a rede e conversado sobre até onde irão os 

pontos de ampliação, se será coberta toda a necessidade do local. O vereador Paulo Delcio de Souza 

destacou sobre o Projeto de Lei 37/2022 a participação e organização dos moradores que careciam da 

melhoria, como também o apoio por parte do Governo do Estado; manifestou a necessidade de apoio aos 

pequenos produtores que querem investir em suas propriedades. O vereador Leo Mota destacou os eventos 

ocorridos no final de semana, o empenho da Administração Municipal em resolver os problemas das 

pessoas e da comunidade. Na ordem do dia, foi a votação o seguinte Projeto de Lei: Projeto de Lei n° 

037/2022, de 31 de março de 2022 que “Autoriza o Poder Público Municipal a construir Rede de 

Abastecimento de Água, fazer a Cessão de Uso, e dá outras providências”, aprovado por unanimidade. 

Projetos Baixados: a) Projeto de Lei Nº 034/2022, de 30 de março de 2022, que “Altera o art. 2º da Lei 

Municipal nº 1.925/2019, de 22 de maio de 2019, que institui a Turma Volante Municipal, e dá outras 

providências”. b) Projeto de Lei Nº 035/2022, de 31 de março de 2022, que “Autoriza criar contas de 

despesa e suplementar recursos por redução”. c) Projeto de Lei Nº 036/2022, de 31 de março de 2022, 

que “Cria o cargo de Fiscal Tributário na Lei Municipal nº 1.488/2014 – Consolidação de Cargos de 

Provimento Efetivo, e dá outras providências”. Projeto de Lei Legislativo 007/2022; Projeto de Lei 

Legislativo 008/2022 e Projeto de Lei Legislativo 009/2022. Nos Pronunciamentos pessoais, fizeram 

uso do espaço: o vereador João Fernandes cobrou atitude do Executivo sobre a atualização dos salários 

dos professores de acordo com o piso nacional; destacou o serviço que será oferecido pelo CONSISA em 

prol dos animais abandonados através de convênio dos municípios. Destacou a necessidade de ações 

contra o êxodo rural. O vereador Leo Mota criticou a mesa diretora por não colocar em votação o Projeto 
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de Lei 35/2022. No espaço de lideranças: o vereador Álvaro Brandão destacou as atitudes do Executivo 

em prol da resolução de problemas antigos; sobre a situação dos animais abandonados, pediu maior 

fiscalização sobre os donos de animais, com a criação de um cadastro dos animais. O vereador João 

Fernandes pediu para que seja discutido mais com os vereadores acerca das decisões da mesa, ampliando 

o debate para a tomada de decisões. O vereador Leo Mota pediu parecer jurídico dos projetos legislativos 

08 e 09/2022. O vereador Paulo Delcio de Souza destacou a atuação do Republicanos pelo crescimento 

partidário e a contribuição para o desenvolvimento nas esferas municipais, estaduais e federal. Com a 

palavra, o Presidente Sérgio Cenci, colocou que o Projeto de Lei 36/2022, ficou em análise devido a falta 

do documento que exponha o impacto financeiro da criação de cargos, ressaltou já ter solicitado que os 

projetos venham completos e o Executivo insiste em enviá-los sem todas as informações necessárias para 

a correta análise. Destacou que diversos municípios da região receberam máquinas do Governo do Estado, 

sem custos, e que Fazenda Vilanova não recebeu nada, questionando se foi por falta de projeto ou 

empenho do Executivo na busca, pois o município precisa tanto que adquiriu máquina com um alto 

investimento, mas ao mesmo tempo deixou passar a oportunidade de receber estas sem custo. Quanto a 

questão dos animais pediu que seja encarada com seriedade e engajamento da comunidade. Assim, nada 

mais havendo a tratar, o presidente invocou novamente a proteção de Deus, deu por encerrada a sessão 

ordinária, convidando todos a participarem da próxima sessão, a ser realizada no dia onze de abril de dois 

mil e vinte e dois, às dezoito horas e trinta minutos.  
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